

TOP 10

Gremium	Termin	Status
Ortsbeirat Oggersheim	05.05.2022	öffentlich

**Antrag der GRÜNEN-Ortsbeiratsfraktion  
Touristischer Informationspunkt am Rheinradweg**

Vorlage Nr.: 20224955

**B90-/Die-GRÜNEN, -Ortsbeirat  
Oggersheim**

Christian-W. Brückmann, Dr. Johannes-  
Moeller, Hans-Uwe Daumann



An Ortsvorsteherin

Sylvia Weiler

Rathaus Oggersheim

Schillerplatz 2

67071 Ludwigshafen

Ludwigshafen, 24.04.2022

**Antrag: Touristischer Informationspunkt am Rheinradweg**

Die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen im Ortsbeirat Oggersheim beantragt, die Einrichtung eines Touristischen Informationspunkts am Rheinradweg. Der touristische Informationspunkt soll Radfahrer auf dem Rheinradweg auf das touristische Angebot in Ludwigshafen und Umgebung hinweisen, z.B. Hotels, Fahrradreparaturstationen, Bahnverbindungen, Kultureinrichtungen, Bäder, etc. Als Standort bietet sich zum Beispiel die spitz zulaufende Fläche am Nordende des Polders am Mittelgraben an. Auf dem dortigen Wiesengelände direkt am Fernradweg sollte abseits des Kfz-Verkehrs eine Sitzgruppe mit Tisch und Bänken, Fahrradständern und Infotafeln unter Schatten spendenden Bäumen realisiert werden. Finanziert werden sollte das Projekt aus der Tourismusförderung.

Begründung:

Der Rhein-Radweg führt entlang des Rheins von der Rheinquelle in der Schweiz bis zur Mündung in die Nordsee bei Rotterdam über eine Länge von über 1.230 Kilometern. Er stellt

einen der bedeutendsten europäischen Radfernwanderwege dar. Ohne größere Anstiege verläuft er meist in Ufernähe und wird fast durchgehend auf eigenen Wegen geführt. Der Rhein-Radweges ist in Ludwigshafen durchgängig gekennzeichnet. Die sogenannte Grünroute führt weitgehend über autofreie oder zumindest autoarme Wege und Straßen über das Weihergebiet am Willersinn an Oggersheim vorbei ins Maudacher Bruch. Sie wird von zahlreichen Fernreisenden genutzt. Für viele Reisende stellt Ludwigshafen ein Etappenziel dar, welches von der Stadt bisher nicht in ausreichender Weise erkannt wurde. Durch die Einrichtung eines solchen Informationspunkts könnte die Stadt bislang ungenutztes touristisches Potential für sich nutzen.

Mit freundlichen Grüßen

Christian W. Brückmann, Fraktionsvorsitzender